
Punto n. 5

INTERROGAZIONE  PRESENTATA DAL  CONSIGLIERE  BINCI  ANDREA DEL  GRUPPO
CONSILIARE PARTITO DEMOCRATICO, AD OGGETTO: ANNULLAMENTO VALLESINA
MARATHON 2017

PREMESSO

CHE  dalla  stampa  locale  si  apprende  che  quest’anno  è  stata  annullata  la  Vallesina  Marathon
dedicata a Paolo Barchiesi, dopo numerose edizioni molto partecipate da professionisti ed amatori
della corsa, tanto che lo scorso anno i partecipati sono stati 2200 circa;

CHE tale appuntamento ha rappresentato per anni uno dei punti di forza degli appuntamenti sportivi
di Jesi, che reca il titolo di Città Europea dello Sport;

CHE con la Vallesina Marathon venivano realizzate iniziative, visite turistiche ed eventi collaterali
molto frequentate dal pubblico;

CHE l’organizzazione dell’evento veniva curata dall’Associazione Amici dello Sport;

Tutto ciò premesso;

CHIEDE

all'Amministrazione Comunale:

1) Quali sono le motivazioni che hanno portato all’annullamento dell’edizione della Vallesina
Marathon 2017?

2) Quali  sono  state  le  iniziative  messe  in  campo  dall’Amministrazione  Comunale  per
scongiurare la mancata realizzazione dell’iniziativa?

3) L’Amministrazione intende adoperarsi affinché la Vallesina Marathon venga riproposta nel
2018?

4) Quali sono gli strumenti che l’Amministrazione Comunale eventualmente intende mettere in
campo per il prossimo anno?


